
■■次回定例会については、7/26(金)19：00 船場公民館で開催予定です■■ 

令和元年 6月 16日 

  12:00～ 於 楓林閣堺店 

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 第 10回総会 

 

■代表挨拶 柴田理事長 

 

 

■資格審査及び開会 

社員１０名中、５名の出席を得、本総会は成立し開会を宣言する。議長は通例の代表指名により事務局が務める。 

 

 

■報告・審議・承認事項 

1.前年度事業・会計報告について 

 別紙参照 

 

2.本年度事業計画について 

 別紙参照 

 

3.社員変更の件 

 退任社員：櫻井和朗氏 

 新任社員：久保剛氏(復帰再任)、塚本満氏、塚本進介氏、森川格氏 

(参考)変更後の社員 

社員：柴田武志 中山栄一郎 福田まり子 伊藤大典 原隆 下山裕史 渡邊洋子 久保剛 塚本満 塚本進介 森川格 

監事(社員との兼任不可)：橋本博和 山崎みどり 

 

 

■質疑応答 

 

 

■閉会 



■■次回定例会については、7/26(金)19：00 船場公民館で開催予定です■■ 

令和元年 6月 16日 

  12:15～ 於 楓林閣堺店 

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 第 193回定例会 

■活動のふりかえり 

・2019-05-30 神戸新聞取材 

 

■中播磨県センター助成金プレゼンテーション 

2019-05-31 中播磨県センター助成金プレゼンテーションに参加、助成通知額 20 万円。 

内容について今後詳細を詰めてゆく。 

 

■今後の予定・その他 

・第 72回船場御坊楽市（7/7・日）の準備は前日 7/6土 17 時より行う。 

 

************************** 前回議事録 ************************** 

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 2019.5.23 第 192 回定例会議事録 於 西新町長屋工房 19:30～21:30 

出席者 柴田武志 中山栄一郎 下山裕史 原隆 橋本博和 伊藤大典 久保剛 林叔子 森川格 石田まゆみ 

挨  拶   柴田代表 ご苦労様です。急に熱くなっているので熱中症に注意。 

進  行 下山事務局が行なう。 

第 71 回船場御坊楽市（5/5・日）を振り返り 

快晴で近隣の人を中心にまずまずの賑わい。大玄関の修復現場見学会には 2 回で 40 名程度の参加があり、監理者の

説明付きで良かったとの感想。懇志金は 8 千円余り集まった。7月、9月の楽市でも引き続き見学会を行う、 

こども花まつり（5/11・土）を振り返り 

快晴で参加者も多く、店も多く出てにぎわった。柴田、伊藤、中山が参加。 

NPO社員変更についての事務局提案 

糸田元代表、永濱前代表の勇退により組織維持のための社員が 2名、また櫻井氏が遠方勤務のため計 3 名の社員の後

退を提案したい。不足の場合を考えて 1名増とし、塚本満、塚本進介、森川格、久保剛の 4 名に社員をお願いしたい。

社員は柴田、中山、福田、伊藤、原、下山、渡邉の計 11 名、監査は引き続き橋本博和、山崎みどりの 2 名とする。 

神戸新聞ご当地企画、船場城西新聞の内容取材について 

5/24（土）10時に敬愛館にて取材を受ける。参加は柴田、中山、伊藤、森川、ベストを着用する。 

中播磨県民ｾﾝﾀｰの補助金について 

申請し、プレゼン（5/31・金）に決まった。12：50集合、13：22～27 発表者は柴田、中山、随行者は伊藤、林。 

手帳ｻｲｽﾞの歴史副読本（城南、船場、城西の歴史 風土記から現在まで）を作成する。冊子の見積もりを船場印刷に

依頼したが、結構高くつくため、折り込む経本のような形が良いのではとのことで、ｻﾝﾌﾟﾙと見積もりを 5/30 までに

事務局に届くように連絡する。 

総会兼研修旅行（6/16・日）について 

参加費 3000 円（昼食別）ﾚﾝﾀｶｰを 2台（8人乗り）借りる。参加者は柴田、福田、中山、中山萌、渡邉、橋本、山崎、

奥平、森川、石田、松本夫妻、下山、下山母、塚本進、久保奥の 16 名。利晶の森資料館、家康の墓、堺市役所展望

台、街並み散策、路面電車乗車等、事務局にて行程を組む。昼食場所の予約も併せて行う。 

今後の予定 

・第 72回船場御坊楽市（7/7・日）楽市は 7月迄は 13 時まで開催、その後は 12：00迄とする。 

・6 月の定例会は 6/16 総会と併せて行う。7/26,8/23 の定例会は船場公民館駐輪場 2 回にて行う。19 時～21 時迄、

17 時に公民館に鍵を借りに行く。 


